Association Marie Rivier Solidarité



« Ayons à cœur d'aimer, d'éduquer et d'aider les pauvres. » Marie Rivier.

OPERATIONS SOLIDARITES 2022 Projets 2023

Décembre 2022

Chères Bienfaitrices et Bienfaiteurs,

Même si le monde est irradié d'évènements incroyables depuis 2020... Covid, guerre, faim, climat... CHOISISSONS toujours de tendre la main! Les besoins sont à tous les étages, et les plus pauvres payent le plus lourd tribut!

Avec Marie Rivier Solidarité, votre geste dessine des SOURIRES sur les visages des enfants! Les projets 2022 ont tous aboutis avec grand succès grâce à vos contributions, nous avions proposé les projets suivants:

Mozambique	Continuité des projets en vue de l'autonomie du Foyer, salle de bain	2 000 €
Philippines	Typhon Rai - Aide à la reconstruction	2 000 €
Pérou	Achat d'eau, équipement de l'école de Mollepata	2 000 €
Lablachère	Accompagnement à la transmission sur la biodiversité	1 700 €
Ukraine	Don d'urgence	2 500 €
Brésil	Matériel de sport	3 000 €

En 2022, nous avons sou<mark>ha</mark>ité associer les proj<mark>ets environnementaux aux projets éduc</mark>atifs. Nous nous réjouissons de la réussite de Lablachère.

Nos engagements pour 2023 :



Restons ENSEMBLE, et œuvrons pour l'éducation des générations futures !

2022, rétrospective...



MOZAMBIQUE

La maison de la Présentation de Marie a été fondée en 2001. Le foyer survit grâce à la contribution des parents et tuteurs des filles, qui, pour la plupart, offrent les produits de leurs champs comme le manioc, le maïs, les légumes et les fruits.

Les années antérieures, grâce à vos dons, le Foyer a créé des cultures pour nourrir les pensionnaires, et vendu ses produits grâce à l'aménagement d'un magasin. Les Sœurs ont concrétisé leurs projets jusqu'à l'aménagement d'une salle de bain en 2022.

L'eau est précieuse au Mozambique, et sa rationalisation est très importante, et cela nous ramène aussi à la recherche de l'autosuffisance du Foyer. 2 000 € ont été versés pour le projet 2022, et la collecte s'est poursuivie... pour atteindre le double ! Ce qui est une Providence... nous vous racontons l'histoire :

Demande d'aide d'urgence, des fuites menacent le Foyer...

En septembre 2022, Sœur Teresa nous alertait sur un problème de toiture. La réhabilitation des gouttières et des garde-corps de la Maison Présentation de Maria à Quissico ne pouvait pas attendre.

« Notre Maison existe depuis vingt ans, elle commence à avoir besoin de plus d'attention dans son entretien, d'autant plus qu'elle est située à proximité des lagunes de Quissico. En ce moment, il y a un besoin de quelques réparations du toit pour que l'eau de pluie n'abîme pas les fenêtres et les murs, nous venons donc encore une fois solliciter votre soutien financier afin que nous puissions effectuer l'entretien des gouttières et des garde-corps de la maison pour que nos filles puissent avoir un environnement sûr. Nous attendons votre réponse avec impatience. »

Et donc... cette demande a été satisfaite, 😛 votre générosité a préservé le foyer, et surtout les pensionnaires! MERCI, et voici le retour de Sœur Teresa à la suite du versement :

06/10/2022 : « Un miracle ! Merci Seigneur. J'étais en grand souci mais je me disais que je ne pouvais rien faire parce que la solidarité interviendrait que l'année suivante... Merci, merci infiniment. Sr Teresa



Toujours d'actualité : le Bric à Brac sur leboncoin, vente de boutures à partir de 1€ (sur place à Aubord 30 620) !

Contact: 06 73 52 97 25

Cette initiative est proposée par un bénévole de l'Association, toutes les ventes reviennent aux projets de Marie Rivier Solidarité, rendez-vous sur le lien suivant :

https://www.leboncoin.fr/profil/08c9a58f-ff13-4e9e-874f-22f37259f734 ou rechercher beb dans le Gard

Typhon Rai aux PHILIPPINES



Sœur Samuelita nous avait décrit la situation dans un message adressé à l'association : « le typhon du 19 décembre 2021 nommé « Rai » a frappé l'île de Bohol, causant d'énormes dégâts. Clarin est un endroit à Bohol des plus durement touché, c'est là que se situe l'école de la Présentation Marie. Nous avons un bâtiment scolaire et un couvent qui ont subi des dommages...il y a encore des besoins pour l'école, comme la réparation ou le remplacement des meubles, des accessoires et de l'équipement... »

Un grand Merci aux contributeurs!



Mother Rivier Home for children



Bienvenue!

à Hareen 3 ans et à Sarah 2ans, les petites nouvelles de l'orphelinat.



Nous avons soutenu la formation des aidants qui œuvrent à l'orphelinat depuis 2014, afin que le personnel acquièrt des compétences psychologiques, scolaires, médicales avec des professionnels, pour accompagner les enfants. Les sessions continuent, pour améliorer les connaissances pratiques et psychologiques essentielles à la prise en charge des enfants, et au bon fonctionnement de leur environnement.



En 2023, nous soutenons ce projet pour consolider et perfectionner les connaissances acquises, qui seront ensuite transmises.

D'avance merci à TOUS!

Toute l'équipe qui partage un bon moment!



De l'eau pour le PEROU



Depuis 2017, l'association Marie Rivier Solidarité soutient la construction d'une école à Mollepata. Elle est située à côté de Ayacucho, une région pauvre qui a besoin d'éducation pour contrer le chômage et la violence. Les Sœurs de la Présentation à Lima ont commencé cette œuvre éducative, en partenariat avec Marie Rivier Solidarité.



« Je m'excuse de ne pas avoir répondu immédiatement, je vis depuis trois ans dans une de nos communautés en dehors de Lima, et l'internet n'y est pas aussi fluide à cause des montagnes qui coupent le signal.



Leurs difficultés quotidiennes sont bien loin des nôtres! Régulièrement, le secteur de l'école est privé d'eau courante, un camion passe chaque mois, et il faut l'acheter. Leur besoin était urgent, et nous avons souhaité contribuer à l'achat d'eau indispensable.

Pour les questions de service à la région, je suis à Lima, ce qui rend plus facile pour moi de lire votre message, mais même ici ces joursci nous n'avions pas internet à la maison, maintenant que c'est résolu, je peux envoyer avec beaucoup d'émotion et de gratitude de sentir votre solidarité pour soulager certains de nos besoins. »



LES PETITES GESTES DE CHACUN POUR TOUS!

Partenariat Terracycle

Nous récoltons vos fournitures scolaires usagées. Elles obtiennent une seconde vie et nous permettent d'acheter des fournitures scolaires pour les enfants les plus pauvres

RÉCOMPENSE: environ 1 €/kg





UN GRAND MERCI à tous les participants ECO-CITOYENS!

Nous avons collecté 722 € depuis notre inscription!



PEROU Témoignage de Sœur Enith en juillet 2022,

APPEL AUX DONS 2023 :

« A Lima, dans le district de Comas, les sœurs de la Présentation de Marie nous avons une école secondaire où nous accueillons plus de 1370 étudiants par an. En raison des mêmes besoins qui surgissent année après année, nous offrons une éducation intégrale aux services des plus pauvres, y compris les soins de santé physique, mentale-émotionnelle et spirituelle. L'école dispose d'un environnement réservé à ce type de soins.

La plupart des étudiants qui ont eu la covid 19 ont gardé des séquelles et leur santé est fragile, leur force physique est très faible, afin de les aider nous les laissons se reposer dans la salle de soins et leur prodiquons des soins nécessaires. Ils préfèrent venir à l'école plutôt que de rester à la maison, ils se sentent seuls sans personne pour s'occuper d'eux, leurs parents partent travailler très tôt le matin à tard le soir. À l'école, ils se sentent accueillis, accompagnés et aimés.

Les années 2020 et 2021 en raison de la pandémie qui, comme nous le savons tous, nous a obligés à rester à la maison, laissant l'environnement en désuétude et en manque d'entretien. Tout cela a entraîné une détérioration des matériaux et du mobilier. Le mobilier que nous avons n'est pas adapté et n'est pas suffisant aux besoins de l'attention de plus de 1 370 élèves. Nos étudiants sont issus de familles pauvres et modestes. Il y a aussi des élèves qui viennent à l'école avec de grandes inquiétudes émotionnelles, issus de situations économiques pauvres, de familles dysfonctionnelles qui cherchent dans leur école un soulagement de leurs émotions. Rien qu'en les accueillant, en les écoutant, en leur offrant une tasse de camomille, avec une bonne dose d'affection, ils se sentent soulagés. ».



Nous comptons sur vous!



Grâce à vous, un don de 2 500 € pour les Ukrainiens a été confié à la Croix Rouge en mars 2022. MERCI!





Les jardins de Notre Dame, lieux de rencontres, de partages et de paix!

Après presque 10 ans de mise au repos, les jardins de Notre Dame, composés des terrasses, du jardin des Sœurs, de l'espace avec les arbres fruitiers plantés en février 2022, du poulailler créé le même mois, nous voyons se dessiner un espace vivant.



Depuis la rentrée, des journées de chantier participatif ont été organisées. Là sont venus des paroissiens, des amis d'autres lieux, des enfants, des parents et des personnes appelées pour leurs compétences.



Quelle joie de voir tout ce beau monde, se mettre au service ensemble de ce lieu. Leur travail se fait dans la joie et cela nous permet d'échanger avec d'autres personnes.

Nous remercions donc vivement les bienfaiteurs de l'Association Marie Rivier Solidarité qui nous offrent par leurs dons de financer l'achat des plants, des arbres, du matériel pour avancer sur les travaux de réaménagement de l'espace. Le prochain chantier est prévu le samedi 17 décembre, de 10h à 12h. Il s'agit de planter des vignes et des rosiers pour revégétaliser la tonnelle pour qu'elle devienne un lieu ombragé, une allée toute belle où chacun pourra se ressourcer.

Le collectif d'artisans qui se trouvent maintenant être nos plus proches voisins, découvre aussi nos activités à la Maison St Joseph, et notre souci d'être de bons gérants des biens que le Créateur met à notre disposition...

Prendre soin. Merci, merci! Que le Seigneur vous bénisse!





Le renouvellement du fauteuil de Laurence, est urgent, quand le matériel est usé, cela génère d'autres problèmes... Nous souhaitons nous mobiliser pour financer le montant qui ne sera pas pris en charge,

Marie Rivier soutient ce projet!

TOUS SOLIDAIRES AVEC LAURENCE!

BRESIL



2022, les Sœurs ont acquis du matériel de sport pour les activités physiques des enfants : Filets pour buts de football et volley-ball, table de ping-pong, tenue de football, kimonos, tapis de judo, chaussures et cordes à sauter ...





2023, un ballet à l'Escola Ana Maria Rivier!

Au Brésil, les enfants ont des cours le matin et des activités diversifiées l'après-midi. Les Sœurs souhaitent améliorer leurs équipements sportifs en 2022, et elles ont pensé que la danse serait une nouvelle activité artistique qui permettrait aux élèves de se développer dans ce domaine. Un professeur serait le bienvenu pour accompagner les enfants de l'école, cela représente un gros budget... Alors, un appel à projet est arrivé jusqu'à Marie Rivier Solidarité.

Le projet 2021, ralenti par la Covid, les pluies et l'augmentation des prix... voit le jour!

Les travaux d'accessibilité dédiés aux personnes porteuses de handicap sont désormais terminés. Photos à l'appui sœur Eugenia nous a envoyé ses remerciements : « La direction, le personnel et les enfants de l'école Ana Maria Rivier sont reconnaissants et prient pour vous tous. Dieu vous récompense! Sr Eugenia











	Bulletin de générosité				
	NOM :		Prénom :		
	Adresse mail (pour rec	evoir mon reçu fisc	cal et les nouvelles de l'association :		
Oui,	•		t é des Sœurs de la Présentation de Mari e ductible de mes impôts* de :	2.	
			·		
	□15€ □30 € □5	0 € □ 100 €	Autre montant		
	Par chèqu	ie à l'ordre de : Mar	ie Rivier Solidarité		
	Dar virement : FD75 20	004 1010 0721 6991	6003 892 - RTC · DSSTERDDI VO		

*Si vous êtes imposable, vous bénéficiez d'une déduction fiscale de 66%

Contact: amrs@presentationdemarie.org

Adresse : Ass Marie Rivier Solidarité-38 avenue Notre Dame- 07700 Bourg St Andéol